



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 49971

Texte de la question

M. Dominique Dord attire l'attention de Mme la secrétaire d'Etat aux personnes âgées sur la revendication des retraités d'être représentés au sein du Conseil économique et social. Actuellement, la France compte 12 millions de retraités, un chiffre qui devrait aller en croissant au vu des perspectives démographiques puisque en 2015, selon l'INSEE, les personnes de plus de soixante ans représenteront un quart de la population de notre pays. Au vu de leur implication dans la société, du rôle économique qu'ils continuent de jouer, c'est donc légitimement qu'ils aspirent à être représentés au sein du Conseil économique et social. Aussi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les intentions du Gouvernement sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Dominique Dord](#)

Circonscription : Savoie (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49971

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : personnes âgées

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 novembre 2004, page 8596